

Der Strauch des Monats März ist die Hasel!



_ © pixabay

Obwohl heute meteorologischer Frühlingsbeginn ist, hat uns die sibirische Kälte noch voll im Griff. Doch die [Haselsträucher](#) warten schon auf ihren Einsatz, vielerorts konnte man sie sogar bereits blühen sehen. Die blühenden Zweige sind auch beliebter Teil von Palmbuschen. Neben den Weiden bieten Haselsträucher aber die erste Massentracht für Insekten und sollten deshalb nur in geringen Mengen mit nach Hause genommen werden. Allergiker werden vielleicht sogar völlig auf sie verzichten...

